

**PENGARUH PERTIMBANGAN *QUALITY ASSURANCE*
SEKOLAH DAN DISTINGSI TAHFIDZUL QUR'AN
TERHADAP KEPUTUSAN ORANG TUA PESERTA DIDIK
MEMILIH LEMBAGA PENDIDIKAN DI SD UNGGULAN
MUSLIMAT NU KUDUS**



SKRIPSI
Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana S1
Dalam Bidang Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyyah
(PGMI)

Oleh :
WiwidWidiarti
NIM. 1510310057

INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH
PRODI PENDIDIKAN GURU MADRASAH IBTIDAIYAH
TAHUN 2019



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322,
Telp (0291) 432677


PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI


Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Wiwid Widiarti
NIM : 1510310057
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyyah
(PGMI)
Judul : **“Pengaruh Pertimbangan *Quality Assurance* Sekolah dan Distingsi Tahfidzul Qur’an Terhadap Keputusan Orang Tua Peserta Didik Memilih Lembaga Pendidikan di SD Unggulan Muslimat NU Kudus”**

benar-benar telah melalui proses pembimbingan sejak 28 November 2018 sampai dengan 11 Agustus 2019 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses selanjutnya.

Dosen Pembimbing Kudus, 27 Agustus 2019
Asisten Dosen Pembimbing


Dr. Nor Hadi, S.E., M.Si., Akt.
NIP. 196909032003121001


Puspo Nugroho, M.Pd.I
NIP. 198704292015031004



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp.
 (0291) 432677 Faks 441613

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertandatangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudari:

Nama/NIM : Wiwid Widiarti / NIM. 1510310057
 Fakultas/Prodi : Tarbiyah / PGMI
 Judul : "Pengaruh Pertimbangan *Quality Assurance* Sekolah Dan Distingsi Tahfidzul Qur'an Terhadap Keputusan Orang Tua Peserta Didik Memilih Lembaga Pendidikan Di Sd Unggulan Muslimat Nu Kudus"

Telah diujikan pada **22 Oktober 2019** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majlis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
Dr. Agus Retnanto, M.Pd NIP. 196408131986011001 Ketua/Penguji I	6-11-2019	
Rukhaini Fitri Rahmawati, M.Pd NIP. 199004072015032008 Penguji II	6-11-2019	
Hasan Bastomi, M.Pd NID. 19880928103402016 Sekretaris	6-11-2019	
Dr. Nor Hadi, S.E., M.Si., Akt. NIP. 196909032003121001 Dosen Pembimbing	7-11-2019	
Puspo Nugroho, M.Pd.I NIP. 198704292015031004 Asisten Dosen Pembimbing	7-11-2019	
Dr. H. Abdul Karim, M.Pd NIP.196103101989031003 Dekan Fakultas Tarbiyah	7-11-2019	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya Wiwid Widiarti NIM 1510310057 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 27 Agustus 2019
Yang Menyatakan,



ABSTRAK

Nama : Wiwid Widiarti NIM : 1510310057, 2019, judul penelitian : Pengaruh Pertimbangan *Quality Assurance (Tangible dan Reliability)* dan Distingsi Tahfidzul Qur'an Terhadap Keputusan Orang Tua Memilih Lembaga Pendidikan di SD Unggulan Muslimat NU Kudus

Tujuan dalam penelitian ini adalah 1) untuk mengetahui secara empiris pengaruh *tangible* terhadap keputusan orang tua memilih lembaga pendidikan di SD Unggulan Muslimat NU Kudus 2) untuk mengetahui secara empiris pengaruh *reliability* terhadap keputusan orang tua memilih lembaga pendidikan di SD Unggulan Muslimat NU Kudus 3) untuk mengetahui secara empiris pengaruh distingsi tahfidzul qur'an terhadap keputusan orang tua memilih lembaga pendidikan di SD Unggulan Muslimat NU Kudus.

Data penelitian diambil berdasarkan kuesioner yang diisi oleh responden yang berjumlah 90 orang dari jumlah populasi 670 orang sebagai pengguna jasa pendidikan di SD Unggulan Muslimat NU Kudus. Teknik sampling dalam penelitian ini menggunakan teknik *clustersampling*, yaitu pengambilan sampel sebanyak dari unik populasi yang sifatnya *homogeny* dan diambil secara acak. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi berganda dan pengujian hipotesis dan (uji partial atau uji T).

Hasil penelitian menunjukkan tentang pengaruh *tangible* terhadap keputusan orang tua memilih lembaga pendidikan di SD Unggulan Muslimat NU Kudus diterima, dikarenakan variabel *tangible* mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap keputusan orang tua memilih lembaga pendidikan di SD Unggulan Muslimat NU Kudus. Terlihat signifikan $< \alpha (000 < 0,05) t_{hitung} > t_{tabel} (7.966 > 1.987)$ yang berarti *tangible* mempunyai pengaruh terhadap peningkatan keputusan orang tua memilih lembaga pendidikan di SD Unggulan Muslimat NU Kudus. Hipotesis tentang *reliability* terhadap peningkatan keputusan orang tua memilih lembaga pendidikan di SD Unggulan Muslimat NU Kudus diterima, dikarenakan variabel *reliability* mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap keputusan orang tua memilih lembaga pendidikan di SD Unggulan Muslimat NU Kudus. Terlihat signifikan $< \alpha (003 < 0,05) t_{hitung} > t_{tabel} (3.089 > 1.987)$ yang berarti *reliability* mempunyai pengaruh terhadap peningkatan keputusan orang tua memilih lembaga pendidikan di SD Unggulan Muslimat NU Kudus. Sedangkan Hipotesis tentang distingsi tahfidzul qur'an terhadap peningkatan keputusan orang tua memilih lembaga pendidikan di SD Unggulan Muslimat NU Kudus diterima, dikarenakan variabel distingsi tahfidzul qur'an mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap keputusan orang tua memilih lembaga pendidikan di SD Unggulan Muslimat NU Kudus. Terlihat signifikan $< \alpha (001 < 0,05) t_{hitung} > t_{tabel} (3.348 > 1.987)$ yang berarti distingsi tahfidzul qur'an mempunyai pengaruh terhadap peningkatan keputusan orang tua memilih lembaga pendidikan di SD Unggulan.

Kata Kunci :Tangible, Reliability, Distingsi Tahfidzul Qur'an dan Keputusan Orang Tua

MOTTO

وَإِذَا حُيِّئْتُمْ بِتَحِيَّةٍ فَحَيُّوا بِأَحْسَنَ مِنْهَا أَوْ رُدُّوهَا إِنَّ اللَّهَ كَانَ عَلَىٰ كُلِّ شَيْءٍ

حَسِيبًا

Artinya: “Dan apabila kamu dihormati dengan suatu (salam) penghormatan, maka balaslah penghormatan itu dengan yang lebih baik, atau balaslah (penghormatan itu, yang sepadan) dengannya. Sungguh, Allah Memperhitungkan segala sesuatu.”(QS. An-Nisa/4: 86)¹



¹Alquran, An-Nisa ayat 86, *Al-Qur'an dan Terjemahnya* (Bandung: Departemen Agama RI, Yayasan Penyelenggara Penterjemah Al-Quran Penerbit Diponegoro, 2005), 86.

PERSEMBAHAN

“Tiada upaya melainkan dari Illahi Rabbi dan hanya kepada-Mu hamba berserah diri demi cinta dan ridho-Mu”

Puji syukur Alhamdulillah akhirnya dalam rentang waktu menuntut ilmu tercipta sebuah karya sederhana, setelah melalui berbagai rintangan yang menghadang, pada akhirnya skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Setidaknya bagi penulis.

Skripsi ini penulis persembahkan kepada:

- ✓ Terkhusus orang tuaku kepada Bapak Pardi dan Ibu Narsih tercinta, terimakasih yang tak terhingga karena darinya tak henti mengalir do'a dan kasih sayang dalam setiap langkahku serta telah mendidik dan merawatku dengan tulus dan penuh kasih sayang.
- ✓ Kakak Puji Lestari S.Pd,Si dan Keponakan Muhammad Yunus Mulya Atmaja yang selalu memberi semangat dan mendo'akanku
- ✓ Mbah Ami dan Mbah Seno yang selalu memberi semangat dan mendo'akanku
- ✓ Segenap keluarga besarku yang memberikan semangat dan perhatiannya selama pembuatan skripsi ini.
- ✓ Sahabat-sahabatku Umi Zakiyatul Fikriyah, Riyana Dwi Susanti dan Lusiana Nauliyati Dinta Ufiq.
- ✓ Sahabat baru kost ahaa yang senantiasa membantuku Alim Muayyanah, Ifa Suripeh, Hamidah, Lilik Ayu, Nani Setyani
- ✓ Kakak Arfin Susianto yang selalu memberi semangat dan mendo'akanku
- ✓ Teman-temanku di IAIN Kudus, terkhusus kelas B-PGMIangkatan 2015 yang selalu menemaniku dalam perjalanan mencari ilmu, terima kasih atas kebersamaannya selama ini.
- ✓ Almamater tercinta IAIN Kudus.
- ✓ Pembaca yang budiman.

Semoga semua pengorbanan yang telah diberikan dengan tulus ikhlas diberi balasan oleh Allah SWT.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s/}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S{/s/}	ض	D{/d/}	ن	N/n	...اِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t/}	و	W/w	اِ..	U/u
ح	H{/h/}	ظ	Z{/z/}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	عَ awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z/}	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكَي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالِي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qad}a>'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n	سَاعَةٌ	sa>'ah		

KATA PENGANTAR

Puji Syukur Alhamdulillah penulis ucapkan kepada Illahi Rabbi yang senantiasa mencurahkan segala rahmat, taufiq, hidayah dan inayah-Nya sehingga penulis mendapatkan kesempatan untuk menuntut ilmu lebih lama.

Shalawat serta Salam selalu tercurahkan keharibaan Baginda Rasulullah SAW, Nabi Akhiruzzaman yang menjadi uswatun hasanah bagi umat sepanjang zaman. Semoga kita tetap mendapatkan syafa'atnya di *Yaumul Qiyamah* nanti. *Amin*. Berkat karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi sebagai salah satu syarat memperoleh gelar Strata 1 (S.1) fakultas Tarbiyah dalam program studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI) IAIN Kudus dengan judul “Pengaruh Pertimbangan *Quality Assurance* dan Distingsi Tahfidzul Qur'an Terhadap Keputusan Orang Tua Memilih Lembaga Pendidikan di SD Unggulan Muslimat NU Kudus”. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Dr. H. Mundakir, M.Ag., selaku Rektor IAIN Kudus.
2. Dr. H. Abdul Karim, M.Pd., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus.
3. Mufatihatus Taubah, S.Ag., M.Pd.I. selaku Ketua Program Studi PGMI IAIN Kudus.
4. Dr. Nor Hadi, S.E., M.Si., Akt. selaku Dosen Pembimbing skripsi yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan kepada penulis.
5. Puspo Nugroho, M.Pd.I. selaku Asisten Dosen Pembimbing skripsi yang bersedia meluangkan waktu dan senantiasa memberikan bimbingan serta arahan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Anisa Listiana, M.Ag., selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus beserta segenap karyawannya yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
7. Segenap Dosen IAIN Kudus yang telah memberikan bekal ilmu dan pengetahuan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

8. Wihdal Muna Lukluaty, M.Pd., selaku Kepala SD Unggulan Muslimat NU Kudus yang telah bersedia memberikan izin penelitian untuk kepentingan penyusunan skripsi ini.
9. M. Yazid Fathoni, M.Pd.I., selaku waka kesiswaan dan segenap Bapak/Ibu guru SD Unggulan Muslimat NU Kudus yang telah membantu memberikan data-data yang diperlukan dalam penyusunan skripsi.
10. Siswa-siswi dan wali murid SD Unggulan Muslimat NU Kudus yang telah memberi informasi dalam melengkapi penyusunan skripsi ini.
11. Keluarga tercinta, yang selalu memberikan semangat dan membantu dalam menyelesaikan skripsi ini, baik bantuan moral, material maupun spiritual.
12. Sahabatku, teman-teman kelas B-PGMI angkatan 2015 yang senantiasa memberikan semangat dan do'a dalam menyelesaikan skripsi.
13. Semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Bukan harta dan jasa yang dapat penulis berikan melainkan hanya iringan do'a dan ucapan terimakasih yang dapat penulis sampaikan. Semoga semua jasa mereka menjadi amal ibadah dan mendapatkan balasan yang berlipat ganda di dunia dan di akhirat. Aamiin...

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan dan masih terdapat banyak kekurangan karena keterbatasan ilmu yang penulis ketahui. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang konstruktif dari semua pihak. Akhirnya penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua *Amin*.

Kudus, 27 Agustus 2019

Penulis,



Wiwid Widiarti
NIM. 1510310057